

ジュニアリーダー養成講習会開講式

令和2年度長瀬町青少年育成会連絡協議会主催の「ジュニアリーダー養成講習会」の開講式を行いました。
【9月13日】

ジュニアリーダー養成講習会は、中学生を対象として、子ども会の基本的な理論・活動のあり方・実技指導の方法を継続的に学習することにより、必要な知識・技能を身につけ、子ども会のリーダーとして活躍いただくものです。12月6日(日)まで全9回の講習をしていきます。



消毒液の寄附をいただきました!!

新型コロナウイルス感染症予防及び拡大防止のため、齋藤實氏(滝の上区在住)から、アルコール消毒液(12本)の寄附をいただきました。

町内の保育園、認定こども園等で有効に活用させていただきます。

誠にありがとうございました。

【9月7日】



宝くじの助成金で LEDソーラー防犯灯を整備しました!!

一般財団法人自治総合センターでは、地方自治の振興及び住民福祉の増進に寄与することを目的に、宝くじの社会貢献広報事業の一環として、コミュニティ助成事業を実施しています。

長瀬区では宝くじ収入を財源としたこの助成金を受けて、LEDソーラー防犯灯10基を整備しました。



陸上日本選手権7連覇を達成した新井選手からコメントをいただきました!!

スズキアスリートクラブ 新井涼平です。

いつも、沢山の応援やご支援、励ましのお言葉ありがとうございます。

10月1日に新潟県で行われました日本選手権のやり投げに出場させていただき、2014年から連続となる7連覇を達成することができました。

記録は81m57cmともう少し遠くに投げたかったですが、このような状況下で試合が出来た事にとっても感謝しております。

私もコロナ禍のなか、普段のトレーニング施設が利用できない期間が長く、自粛中には練習内容や練習方法の変化を余儀なくされてしまいました。

特に、自粛期間中は投てき練習をすることも出来ず「やり」を投げられない事が私にとっては本当に辛い時間でした。

練習再開後も投てき練習が出来なかった影響はあり、技術の確認や投てき動作のタイミングや助走スピードの修正には多くの時間を費やし、本来の感覚を取り戻すまでには想像以上に苦労しました。

その時、いろいろな方からお声をかけていただき励まして頂き、また、私の競技仲間やライバルの存在は大きく頑張り続けることができました。

競技をしていくうえで、多くの関係者や人との繋がりがあって初めて競技に専念できる環境があることを改めて知る機会となりました。

東京オリンピックが来年に延期になってしまいましたが、出場権を獲得できるように、私のモットーである「全力」を尽くして、トレーニングに励みますので、今後も応援やご支援よろしくお願いたします!